

El Capitalino

Est. 2020 CDMX

Aumenta calificación crediticia en el Edomex

El Secretario de Finanzas del Estado de México, Rodrigo Jarque, dio a conocer que [Fitch Ratings](#), subió la calificación de largo plazo en Escala Nacional del Estado de México de 'AA' (Mex) a 'AA+' (Mex), con una perspectiva estable.

La mejoría en esta calificación es un reflejo de la contención del gasto operativo y de la aplicación de las medidas de austeridad, además de que en los últimos cinco años ha existido una estabilidad en la contención del gasto público.



Entre las estrategias estatales para mantener el equilibrio presupuestal, está la reorientación del gasto, y la canalización de recursos para apoyar y estimular a la economía local”, además de que el “Estado de México tiene una capacidad probada de control de gasto y disciplina presupuestal”, afirma la calificadora.

Esta evaluación también representa los esfuerzos en materia de ingresos que permitieron mantener la recaudación del Impuesto sobre Nómina y la Tenencia Vehicular.

El funcionario reconoció que el ejercicio del gasto público se compara de manera favorable con los demás estados del país.

Además, durante la pandemia se han buscado medidas para revertir los efectos ocasionados por la pandemia en materia de salud, educación y seguridad.

De acuerdo con la calificadora, ha existido una prudencia fiscal y el estado se ha mantenido de manera estable el gasto público, de acuerdo con los límites del balance presupuestario y la estructura de los ingresos.

“Cabe recordar que, a la fecha, el Estado de México ha elevado la calificación de su deuda en 11 niveles (desde BB- hasta AA+), esto la ubica como la entidad federativa con el mayor número de incrementos a nivel nacional.

Es importante mencionar que Fitch ya había subido la calificación en noviembre 2019 desde AA- al nivel AA.” finalizó Fitch Ratings.